



Antwort zur Anfrage Nr. 1910/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion **Mainz-Bretzenheim** betreffend **LKW in der Albert-Stohr-Straße (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Das LKW-Verbotsschild/Anlieger-frei in der Albert-Stohr-Straße wird häufig von LKW-Fahrern missachtet.

Ist der Stadt die Situation bekannt? Was gedenkt das Verkehrsamt hiergegen zu tun?

Die Straßenverkehrsbehörde hat in der Verkehrskommission am 10.12.2019 den Sachverhalt mit der Polizei erörtert. Die Polizei, die hier zuständig ist, wird entsprechende Kontrollen durchführen.

Mainz, 04.02.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete